

# NGO

## Polres Gresik Edukasi Kaum Emak - emak, Minimalisar Pelanggaran dan Lakalantas

Achmad Sarjono - [GRESIK.NGO.WEB.ID](http://GRESIK.NGO.WEB.ID)

May 20, 2023 - 10:40



GRESIK - Berbagai upaya yang dilakukan oleh Polres Gresik dalam hal ini

Satuan Lalu lintas dalam rangka menekan angka pelanggaran Lalu lintas.

Dengan mensosialisasikan keselamatan berlalulintas jajaran Satlantas Polres Gresik menyasar masyarakat baik di lingkungan tempat tinggal, sekolah, pabrik dan kumpulan elemen masyarakat lainnya.



Kali ini sasarannya adalah ibu-ibu PKK Desa Yosowilangun, Kecamatan Manyar.

Tujuannya untuk meningkatkan tertib berlalulintas serta menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalulintas yang dapat menjadi sebab terjadinya kecelakaan.

Sosialisasi dan kampanye keselamatan berlalulintas itu dipimpin Kanit Kamsel Satlantas Polres Gresik Ipda Azmy.

Sosialisasi ini dihadiri puluhan emak – emak yang tergabung dalam Pembinaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Desa Yosowilangun.

Kapolres Gresik AKBP Adhitya Panji Anom mengatakan kegiatan ini merupakan wujud dari Polri yang presisi dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat dan meningkatkan kedisiplinan masyarakat, khususnya Ibu-ibu di Kota Puduk dalam berlalulintas.

“Seperti diketahui rata-rata ibu-ibu pasti menggunakan kendaraan baik roda dua maupun roda empat jadi sosialisasi ini sangat bagus,” ucap Kapolres Gresik.

Terpisah, Kasat Lantas AKP Agung Fitriansyah menghimbau agar pengguna kendaraan bermotor khususnya sepeda motor agar tertib berlalu lintas seperti penggunaan helm, tidak melawan arus dan tetap konsentrasi dalam

berkendaraan.

Selain itu juga penggunaan sabuk keselamatan saat menggunakan roda empat.

Emak - emak juga diminta berperan serta menyampaikan kepada anak-anaknya untuk tidak menggunakan knalpot brong/racing baik R2 maupun R4 yg sangat mengganggu kenyamanan pengguna jalan lainnya.

“Diharapkan dengan kegiatan ini dapat memberikan pengetahuan dan edukasi dalam budaya tertib berlalu lintas sehingga terciptanya keamanan, keselamatan ketertiban kelancaran berlalulintas di jalan,”pungkas Kasat Lantas Polres Gresik.

(\*)